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Pouvez-vous Présenter CeI et nous exPlIquer votre rôle dans l’organIsatIon ? 
L’entreprise Concept Européen Informatique a 30 ans d’existence. 
Elle a été fondée par Raphaël Rogiez en 1988. 

À la base, CEI a été fondée pour répondre à un besoin d’informatique 
de gestion, purement sur de l’installation de logiciels et sur 3 secteurs 
d’activité : le Bâtiment, le Transport et l’Automobile. 

Au départ, 2 personnes étaient à bord et nous sommes aujourd’hui 
12 collaborateurs, essentiellement des formateurs et consultants sur 
les logiciels de gestion, comptabilité et paie. 

Moi, je suis Sébastien Dousselaere. J’ai intégré CEI il y a maintenant 
une vingtaine d’années. J’étais au départ consultant - formateur sur 
la partie Bâtiment compta / paie. J’ai repris la société il y a 5 ans, 
mais j’ai toujours un rôle de consultant - formateur sur Codial et sur 
la compta-paie. 

sur le marChé de la dIstrIbutIon InformatIque, qu’est-Ce quI dIstIngue CeI, 
quelles sont vos PartICularItés ? 
La politique de CEI est axée essentiellement sur la qualité de 
service. On ne fait pas du volume, mais plutôt de la qualité, de la 
proximité et du service auprès de nos partenaires. 

Nous ne les appelons pas « clients », mais «partenaires» puisque ce 
sont nos « clients » fidèles qui ont évolués, qui pour certains sont là 
depuis l’origine de l’entreprise. 

Bruno Lhoste est venu renforcer la partie commerciale en 2017 car avant nous travaillions essentiellement 
grâce au bouche-à-oreille, chose que faisait très bien Raphaël Rogiez. Avec l’essor de CEI, il fallait 
quelqu’un qui soit dédié au commerce, que je ne pouvais plus faire. 

dePuIs CombIen de temPs CeI travaIlle aveC des ProfessIonnels du bâtIment ? 
Dès l’origine de l’entreprise, il y a 30 ans nous avons commencé à travailler avec des professionnels du 
Bâtiment. Nos collaborateurs ont entre 20 et 25 ans d’expérience sur le secteur du Bâtiment. 
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est-Ce que vous dIstrIbuez également du matérIel, des solutIons d’InfrastruCture, 
ou êtes-vous au ContraIre sPéCIalIsés en logICIels de gestIon ? 
Oui, nous commercialisons également des solutions matériel / système / réseau. Nous ne faisons pas 
de câblage ou de téléphonie, nous nous arrêtons à l’infrastructure. Par contre, nous ne le proposons 
essentiellement qu’à nos clients qui sont déjà suivis pour la partie informatique de gestion. Donc en 
général pour des clients existants, qui veulent une solution clé en main, avec un seul interlocuteur. 

revenons sur vous et vos équIPes. quelles sont les ressourCes dédIées à CodIal 
au seIn de CeI?
Nous avons deux collaborateurs dédiés à Codial, plus moi, et nous sommes en recrutement d’une 
personne supplémentaire pour étoffer nos équipes et répondre à une demande croissante.  

Comment maIntenez-vous leurs ComPétenCes ? 
Nous envoyons une fois par an, chez l’éditeur, un collaborateur pour suivre les formations « Nouveautés» 
des nouvelles versions. Ces formations sont ensuite retransmises en interne. 

Chaque collaborateur utilise Codial en interne puisque nous sommes nous aussi équipés de Codial. 
Ceci permet de faire du premier niveau en termes de formation. Et bien sûr, nous participons tous les 
ans à la réunion annuelle du réseau pour accompagner le technique sur les nouvelles versions, mais 
aussi le commerce pour rester à niveau sur les nouveautés. 

vous utIlIsez CodIal en Interne Chez CeI. PourquoI avoIr faIt Ce ChoIx alors que 
vous ProPosez Peut-être d’autres solutIons de gestIon ? 
Auparavant, nous utilisions 4 logiciels pour faire notre gestion de stock, nos devis, notre facturation et la 
gestion de la hotline. Le but était de centraliser le tout et d’avoir une gestion intégrée de ces fonctions. 
Nous préconisions à nos clients une solution complète alors que nous-mêmes en interne, nous 
n’utilisions pas de solution de gestion intégrée !  

Nous avons adopté la solution Codial il y a maintenant 6 ans. Nous l’avons mis en place en premier, 
avant même nos clients. Nous avons été notre premier client sur Codial. Ceci nous a permis d’optimiser 
nos temps et d’avoir une gestion totalement intégrée. La solution va du CRM, du devis, de la facturation, 
de la gestion de nos appels, jusqu’à la gestion des contrats de maintenance et des interventions. 
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les dIstrIbuteurs du Programme ténor ont la PartICularIté d’être Présents sur 
le stand CodIal au salon batImat. PourquoI avez-vous ChoIsI de PartICIPer à 
batImat aveC CodIal ?
Nous avons fait le choix de référencer Codial, alors que nous étions historiquement sur Batigest, mais 
nous souhaitions une autre solution, et un autre type d’interlocuteurs. 
Nous sommes aujourd’hui à 100% sur l’ERP Codial et nous avons abandonné les autres solutions. 
Notre choix s’est porté sur Codial en partie pour des raisons de relationnel (l’humain), et de la rencontre 
avec des personnes qui ont su nous motiver sur la solution Codial. Et c’est donc naturellement que nous 
participons avec Codial au salon Bâtimat pour accompagner l’éditeur sur notre secteur, le Bâtiment, 
mais aussi pour y rencontrer nos clients et futurs clients. 

aujourd’huI, la dIgItalIsatIon des entrePrIses du bâtIment est un sujet majeur. 
d’aPrès vous quelles sont les solutIons teChnologIques attendues Par les 
ProfessIonnels du seCteur ? 
Aujourd’hui, que ce soit dans le monde du Bâtiment ou dans le monde du Service (le SAV, la clim, etc.) 
la mobilité est un enjeu majeur. Nous avons identifié un besoin d’évolution important sur ces outils, ce 
que permettait déjà depuis plusieurs années Codial avec ses solutions EveryWhere et Web Portail. Nous 
nous rendons compte aujourd’hui que le choix était pertinent puisqu’avec les solutions Codial Mobile 
c’est d’autant plus vrai que l’on peut proposer une palette de services très importante à nos clients. 

Le second enjeu pour moi, et là nous faisons confiance à Saitec en tant qu’éditeur, c’est la dématérialisation 
de documents. Ce sera important dans les mois et années à venir et je ne doute pas que l’on ait des 
solutions Codial pertinentes sur ce sujet.  

en ConClusIon quel message souhaItez-vous faIre Passer aux entrePrIses du 
bâtIment quI sont aujourd’huI en réflexIon sur leur solutIon de gestIon ? 
Grâce à Codial nous avons un panel de fonctionnalités découpé en 
secteurs et qui pourra répondre à chacun de leurs besoins. Mais 
également leur apporter soutien et pérennité sur le logiciel.

Nous travaillons sur Codial depuis 7 ans et nous nous rendons 
bien compte que chaque année apporte son lot de nouveautés. 
C’est une chose que l’on voit très rarement avec d’autres éditeurs 
et qui permet aujourd’hui de faire de Codial un acteur majeur sur 
les métiers du Bâtiment.


